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有關長洲登革熱個案的提問 

 
 

  翁志明議員通知本會，在本年 9 月 3 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“ 長洲近日出現登革熱確診個案，引起島上居民   
關注。長洲鄉事委員會(鄉事會)已隨即向有關政府部門

提供蚊患黑點，以進行滅蚊及剪草。鄉事會委員亦   
於 8 月 22 日聯同區議會主席、長洲當區區議員及長洲

義工，配合政府部門進行宣傳教育工作。就此，本人請

食物環境衞生署(食環署)及衞生署派代表出席會議，回

應以下提問： 
 
1. 衞生署對登革熱在長洲的發展情況有何預

測？預計會否陸續出現更多個案？ 
 
2. 長洲出現登革熱確診個案後，食環署採取了什

麼防治蚊患措施？日後會否加強恆常的滅蚊

工作以防類似情況再度發生？ 
 
3. 網上資料顯示長洲 7 月的誘蚊產卵器指數為

11.8%，最新的數字為何？指數達 11.8%只屬

食環署所訂四個級別中的第二級，與最嚴重的

第四級仍有相當距離，但現時長洲出現多宗   
登革熱個案，是否代表誘蚊產卵器指數的參考

價值不高？ 
 
4. 要提高公共衞生意識需有長遠的計劃，衞生署

有何針對長洲的持續性策略，確保市民有足夠

的防護意識？   ” 
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